



15 de mayo de 2009

10 RAZONES POR LAS QUE EL ABORTO ES MALO Y NO FAVORECE LA ELECCIÓN

Por Acción Estudiantil TFP

Desde la legalización del aborto en 1973, más de 60 millones de niños no nacidos han sido asesinados, más que toda la población de España. Eso es 150 bebés por hora. Aproximadamente 1 cada 24 segundos.

Para cuando termines de leer este artículo, se habrán perdido 4 o 5 vidas inocentes más. El plan de Dios para ellos será truncado.

¿Podemos permanecer indiferentes ante tan inmensa masacre humana? NO. Entonces, lea las 10 razones principales por las que el aborto es malo y debe ser rechazado:

1. El aborto ofende a Dios

El aborto provocado nunca es una mera elección personal sino una grave ofensa contra Dios y su creación. La lucha contra el aborto siempre ha sido una batalla religiosa y los más destacados en sus filas han sido los católicos de todo el país. Esto se debe a que la enseñanza de la Iglesia sobre el aborto es clara e inequívoca: el aborto provocado es un asesinato. No se permiten excepciones, no hay compromisos posibles.

2. Nuestra guerra más mortífera

La continua guerra contra el terrorismo ha llevado a una renovada conciencia nacional del alto precio de la guerra y, para muchos, a un mayor deseo de paz. Sin embargo, a pesar de toda esta preocupación, la guerra más horrible de todas continúa sin cesar. Esta es una guerra que está ocurriendo dentro de nuestras fronteras y se ha cobrado la vida de 60 millones de estadounidenses en los últimos 47 años.

Este flagelo es tan horrible como cualquier cosa que los terroristas puedan imaginar, porque golpea el núcleo mismo de la humanidad: la familia. Al destruir el vínculo humano más básico de todos, el que existe entre madre e hijo, el aborto disuelve el precioso pegamento que une a nuestra nación.

Si bien la madre y el niño son las primeras víctimas, no hay un solo elemento de la sociedad que no se vea afectado por el aborto. Madre, hijo, padre, esposo, tía, tío, amigo, hermano y abuelo por igual sufren las cicatrices del bisturí del abortista. La paz en el extranjero no tiene sentido sin la paz en casa.

3. La vida comienza en la concepción

Esta es la definición dada en cualquier libro de texto médico respetable. Declarar un comienzo de vida en cualquier momento después de la fusión del óvulo de una madre y la contribución de un padre es irracional y un ejercicio de argucias sofisticadas. Solo las máquinas, como los relojes y los automóviles, surgen parte por parte. Los seres vivos llegan a existir todos a la vez y gradualmente desarrollan su mundo de potencial innato. Una persona humana viva comienza a existir en el momento de la concepción, aunque solo como una célula. Lo importante no es el accidente del tamaño o el peso, sino la esencia, que es completamente humana. El bebé por nacer tiene un código genético distinto, inmutable e irrepetible, único en toda la historia, desde el momento de la concepción hasta la muerte. No se añade nada excepto nutrición y oxígeno.

4. La humanidad debe proteger la vida inocente

El primer y principal instinto de los humanos es la preservación de la vida. Esto comienza con la autopreservación y se extiende a toda la humanidad a través de los lazos domésticos y la realización de una naturaleza similar. La "interrupción del embarazo" detiene los latidos del corazón de un ser humano inocente y está en contradicción directa con esta premisa básica de la naturaleza humana. Abandona la ley natural y ha dejado a Estados Unidos como un país incapaz de repoblarse sin la ayuda de la inmigración masiva.

5. El aborto no es seguro

En comparación con otros procedimientos médicos, la industria del aborto no está regulada en gran medida. Aunque no hay estadísticas exactas sobre el número de mujeres que mueren por procedimientos fallidos, LifeDynamics.com compiló una lista de 249 mujeres muertas por abortos legales.¹ Además, el Instituto Nacional del Cáncer encargó un estudio a la Dra. Janet Daling, partidaria del aborto, y sus colegas del Centro de Investigación del Cáncer Fred Hutchinson que encontró un vínculo entre el aborto y el cáncer: "entre las mujeres que habían estado embarazadas al menos una vez, el riesgo de cáncer de mama en aquellas que habían experimentado un aborto inducido fue un 50% más alto que entre otras mujeres".²

La revista oficial de la Asociación Médica Católica, *The Linacre Quarterly*, publicó un estudio con hallazgos similares: "Existe evidencia mundial de un vínculo entre el aborto inducido y el cáncer de mama".³

6. Una Torre de Babel biogenética

En una progresión cínica pero lógica, la cultura de la muerte se empeña ahora en engendrar vida humana para destruirla. Su nueva frontera es la investigación con células madre embrionarias y clonación humana. En nombre de la ciencia y la salud, la vida humana se destruye desde su inicio y se utiliza la clonación "limitada" para producir células utilizables que se pueden manipular y recolectar para ayudar a los vivos. En resumen, las barreras éticas restantes que preservan la dignidad humana y los derechos de Dios en la Creación se están derrumbando constantemente. La revolución biotecnológica tiene como meta declarada no solo curar la enfermedad, sino también la construcción de un "mundo feliz" de ingeniería genética, cambiando la composición y el diseño mismos del hombre. No podemos permitir que se complete este desafío a Dios, una nueva Torre de Babel, que será como otra caja de Pandora,

7. Romper el ciclo del aborto

El aborto es un pecado que perpetúa el mal. La mentalidad del aborto destruye la familia al hacer que sea más difícil para los nuevos estadounidenses que sobreviven más allá del útero encontrar a la familia unida por el vínculo indisoluble del matrimonio únicamente entre un hombre y una mujer. Los niños necesitan familias que los alimenten, protejan su inocencia y desarrollen su personalidad. En particular, todos los niños deben encontrar dentro de sus

hogares la Fe que les permita conocer, amar y servir a Dios en este mundo y ser felices con Él para siempre en el venidero. Mientras la familia tradicional permanezca en crisis, nunca cortaremos las líneas eléctricas que abastecen a las fábricas de abortos. Mientras la Fe permanezca muerta en las almas, nunca eliminaremos la podredumbre moral de la inmoralidad sexual, que es el suelo contaminado donde crece y florece el movimiento del aborto.

8. Roe v. Wade: 47 años de mentiras

El 47.º aniversario de la infame decisión Roe v. Wade de la Corte Suprema que legalizó el aborto a pedido trae a la mente la mayor sarta de mentiras jamás puesta en marcha: mentiras que han costado la vida de más de 60 millones de bebés inocentes cruelmente arrancados de sus vientres de las madres. ¿Cómo puede tolerar tal matanza, numéricamente a la par de la Alemania de Hitler o la Rusia de Stalin, los actuales Estados Unidos de América, una república supuestamente basada en los valores morales y los derechos humanos?

9. ¡Basta de mentiras!

El corazón del feto comienza a latir a los 24 días y las ondas cerebrales se pueden registrar después de 43 días.⁴ Si la ley usa estos factores para determinar la muerte, ¿por qué no pueden usarse para determinar la vida?

Los bebés pueden sobrevivir fuera del útero a las 22 semanas.⁵ A las 14 semanas, el cuerpo del feto es sensible al dolor.⁶ El embrión no es un plano que se convierte en un ser humano, como tampoco un plano de papel se convierte en una casa.

10. La pendiente resbaladiza

Ayer fue la anticoncepción. Hoy es el aborto y el "matrimonio" entre personas del mismo sexo. ¿Será mañana la eutanasia generalizada de enfermos y ancianos? ¿Entonces campos de exterminio para todos los demás considerados ideológicamente "indeseables"? Una vez que el aborto sea universalmente aceptado, ¿qué argumentos lógicos detendrán la eutanasia y otras formas de asesinato y tiranía?

Notas al pie:

1. LifeDynamics.com: "The Pro Choice Death List" consultado el 20 de junio de 2017. <http://www.safeandlegal.com/th...>
2. Revista del Instituto Nacional del Cáncer: "Riesgo de cáncer de mama entre mujeres jóvenes: relación con el aborto inducido", consultado el 20 de junio de 2017. <https://www.ncbi.nlm.nih.gov/p...>
3. A. Patrick Schneider, Christine M. Zainer, Christopher Kevin Kubat, Nancy K. Mullen y Amberly K. Windisch (2014) La epidemia de cáncer de mama: 10 hechos, The Linacre Quarterly, 81:3, 244-277, DOI: <http://dx.doi.org/10.1179/2050...>
4. ¿Es un bebé humano desde el principio?, Human Life International, <https://www.hli.org/resources/...>
5. Variación entre hospitales en el tratamiento y los resultados en bebés extremadamente prematuros, The New England Journal of Medicine, 7 de mayo de 2015: <http://www.nejm.org/doi/full/1...>
6. Hecho #13: El bebé de 8 semanas o más siente un dolor físico real durante un aborto, AbortionFacts.com: <http://www.abortionfacts.com/f...>